

Se espera una inscripción cercana al centenar de pilotos

El Rallye naronés quiere corroborar esta campaña su título de mejor de Galicia

Redacción • Ferrol

De 900.000 de las antiguas pesetas a un presupuesto de 85.000 euros –más de catorce millones– ha pasado el Rallye de Narón en su década y media de existencia, en la que ha conseguido ratificarse como la mejor competición gallega de estas características. Después de los reconocimientos obtenidos por la pasada campaña, el Siroco Team quiere mantener esta supremacía y ha introducido una serie de novedades destinadas a mejorar todo lo posible la prueba que tendrá lugar entre los días seis y ocho de junio.

Este año cobrará protagonismo un nuevo inquilino del suelo naronés, el centro comercial Odeón, cuyas intermediaciones se convertirán en sede del parque cerrado para los pilotos y su interior en escenario para la entrega de premios de la competición en la madrugada del sábado.

Participación

Ayer, los representantes municipales –el Concello de Narón es uno de los principales patrocinadores de la prueba– y los responsables del Siroco Team –que estará representado por una treintena de coches con mayoría de pilotos locales–, desgranaron los entresijos de una competición en la que también cambiará el escenario para las verificaciones técnicas, que serán en la ITV. Se mantienen, sin embargo, la



La presentación de la prueba contó con representantes municipales y del Siroco Team, club organizador

mayor parte de los recorridos de ediciones anteriores, con tramos que discurren por un total de siete ayuntamientos a los que ayer en la presentación se agradeció de nuevo su inestimable cooperación.

Los principales pilotos del campeonato gallego, participantes del resto de España y posiblemente competidores

portugueses e ingleses tomarán parte en una carrera para la que el tope máximo de vehículos es de 150 coches y que todavía no ha cerrado la inscripción.

Sin embargo, la organización quiere que la prueba sea lo más cómoda posible para los pilotos y espera que la participación no supere el cente-

nar de competidores, de forma que puedan mantener el mayor control posible sobre la carrera. Esta XVI edición del Rallye de Narón acogerá además todas las Copas que se disputan en Galicia –Pilotos, Navegantes, Renault y Fiat–, así como los Trofeos Drive Center y Grupo Unisa, por lo que la actuación de los pilotos

Menos kilómetros, ocho tramos

Esta nueva edición del Rallye de Narón ha reducido en 85 kilómetros su recorrido con respecto a la pasada –de 390 a 305 kilómetros–, de los cuales 106 serán cronometrados, es decir, de velocidad pura. La prueba se compone de un total de ocho tramos agrupados en una etapa y dos secciones, realizándose dos pasadas sobre todos ellos excepto sobre dos, los clasificados como B y E:

–Tramos A y B (Talleres Casal y Pernas y Parrillada do Couto), correspondientes a A Barqueira y Cerdido.

–Tramos C, D y E (Garae Castelos, Sondeos Gayoso y Talleres Breogán), por las zonas de Ferreira, Anca y Narón.

La mayor parte de los tramos ya forman parte de los empleados por la organización, bien en la pasada campaña, bien en ediciones anteriores. Está previsto que todos los pilotos den por concluida su participación en torno a las ocho y media de la tarde.

locales cobrará un especial interés. Desde la organización se ha solicitado de nuevo al público que acuda a contemplar la prueba que siga los consejos que se les ofrecen, para seguir cimentando la merecida fama de competición segura que se ha ganado este rallye.

El Arco Narón dominó la segunda edición de su trofeo de modalidad al aire libre

Redacción • Ferrol

El club Arco Narón organizaba el pasado fin de semana la segunda edición de su trofeo al aire libre en el que ha conseguido un récord de participación gallego con más de sesenta competidores. La prueba era valedera para la Liga Nacional Postal y por equipos y clasificatoria para los estatales de clubes e individual, y ello llamó a la participación de arqueros desde edad benjamín hasta senior. En cuanto a las modalidades se compitió en arco olímpico, arco compuesto y arco tradicional, una categoría de reciente creación por la Federación Gallega.

Los anfitriones presentaron prácticamente un tercio de los competidores y dominaron ampliamente la cita con un total de cinco primeros puestos –Yan Li

Chen, Anxo Grandal, Xaquín Mira, Mon Vidal y Montse Couce–, dos segundos –Iria Grandal y Montse Vila– y tres terceros –Daniel Martínez, Alberto Vázquez y Fernando Rivera–.

Los podios para los naroneses se repartieron prácticamente entre todas las edades y algunos de ellos son especialmente destacados al ser su primera competición, caso del infantil Daniel Martínez. La participación comarcial también acumuló otra medalla merced a la pontesa Gema Buitrón, del Silex, campeona de España infantil.

El Arco celebró de esta forma su nombramiento por parte de la Federación como mejor club gallego del año pasado y consiguió, además, tres clasificaciones para el Nacional a cargo de Mónica García, Xaquín Mira y Mon Vidal.

La primera Volta ciclista a Cedeira superó el mal tiempo y busca continuidad

Corresponsal • Cedeira

El mal tiempo reinante el pasado sábado en Cedeira no impidió que se diera la salida a la primera Volta Ciclista a la villa, una prueba puntuable para el Campeonato Gallego. Sin embargo, el estado del firme sí condicionó que los ciclistas integrantes de la categoría de más de sesenta años no participasen finalmente en la misma y provocó algunos incidentes en su transcurso, principalmente por lo resbaladizo del asfalto.

La prueba, a pesar de todo, finalizó sobre la hora prevista y las restantes categorías tuvieron a su término los correspondientes vence-

dores. En la primera categoría, la victoria fue para Sergio Moldes, del equipo Spol, mientras que en la de mayores de 30 años el ganador fue Juan Fernández, del Padronés. Rufino Fernández, del Santa Marta, consiguió el triunfo en el grupo de mayores de 40, mientras que el también componente del Spol, Eladio Costas, se convirtió en el ganador más veterano –mayores de 50–.

A pesar de que el tiempo deslució una prueba que se preveía muy atractiva, la Asociación de Comerciantes y Empresarios local, promotora del evento, ya expresó su intención de repetirla y consolidarla para próximos años.

La atleta promesa Beatriz López bate la marca autonómica de los 3.000 metros obstáculos

Redacción • Ferrol

La atleta promesa del Ría Ferrol-Concepción Arenal Beatriz López ha batido el récord gallego de la prueba de los 3.000 metros obstáculos en el transcurso de la segunda jornada del Estatal de clubes disputado el pasado fin de semana en Zaragoza. López conseguía un registro de 11:54,09, que rebaja en más de 17 segundos la anterior marca que databa del pasado año y estaba en poder de Guadalupe Lodeiro.

Con esta participación consigue la mínima para tomar parte en el próximo Campeonato de España de su categoría de edad y se suma así a un grupo de otras seis atletas de la entidad departamental que hacían lo propio en la misma cita.